



TFE no tendrá aumento de su presupuesto en 2024

El magistrado presidente del TFE, Reyes Rodríguez Mondragón, aseguró que el Tribunal no tendrá aumento en el presupuesto para el año que viene, a pesar de la carga que representará la elección en todo el país. El Magistrado Presidente afirmó estar confiado en que el presupuesto será revisado por los legisladores para que entiendan los retos y las cargas de trabajo que habrá el próximo año.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!782?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!782&authkey=!AlmZzFFvxhmQ1B0&ithint=video&e=Yg1jWi>